Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 95 m?2
Réference 1353
Prix 1 580 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre3 pieces entierement rénové, situé dans une résidence de standing avec
piscine et tennis. Laissez-vous séduire par cet espace de vie moderne et lumineux,
comprenant une piece de vie spacieuse avec une cuisine ouverte tout équipé.2
belles chambres en suite offrant intimité et confort, 1 magnifique terrasse de 20 m2

avec une vue imprenable sur la mer et les jardins et la piscine de la résidence.

Profitez également d'une cave pour plus de rangementne manquez pas cette
opportunité unique ! Contactez nous pour plus d'informations et pour organiser une

visite.

Fully renovated 3-room apartment located in a prestigious residence with pool and
tennis court. Be captivated by this modern and bright living space, comprising a
spacious living room with a fully equipped open kitchen.2 Beautiful En-suite
Bedrooms offering privacy and comfort, 1 magnificent terrace of 20 m2 with
breathtaking views of the sea and the gardens, as well as the residence's
pool. Also, enjoy the convenience of a cellar for additional storage.Don't miss this

unique opportunity! Contact us for more information and to arrange a visit.

ROSSI CROISETTE
81 bd de la croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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